

H., dann werden Schmidler die Identifikation von
Dargen mit Ahresbock als von Tappenberg hergestellt
gekennzeichnet hat, einfach übersehen hat. Verstehen Sie,
bitte, selbst darüber. Ohnlosig sagt auf S. 156,
es habe in den vorangehenden Annalen verschwundene Schmid-
ler folgend "Dargen mit Ahresbock identifiziert. Daraus
fahrt er fort: Schmidler bezicht sich dafür auf
S. 6 der Tapaegetria (von Schröder und Riemannky). "
"Dort steht aber etwas anderes". Er setzt dann ausseran-
der, daß Schr. und Riem. Dargen mit Sigelburg identi-
fizieren, sagt daß ein junger Oldesloer deputiertheit
und fügt hinzu: "Auch Schließlich kommt auch Tap-
penberg 1862 in dem von ihm herausgegebenen Chroni-
con Holtyahiae Dargen als eine Ortschaft bei
Sigelburg." Endlich sagt er auf S. 157: Schröder, Riem.
natshky, Tappenberg & (und andere, die er meint) füh-
ren ebenfalls für Sigelburg einen Grund an, wie
Ophorus und Schmidler für Ahresbock!"

Sie werden fragen, daß Ohnlosig sich ausweg-
tut so hitze ausdrücken können, wenn er gewußt
oder besahlt hätte, daß die Beurteilung auf Ahren-
bock in der Historia dauriana gerade von Tappa-